



» EN LA colonia La Ladera fue inaugurada la segunda etapa de construcción de un tanque regulador con capacidad de 220 metros cúbicos.

## Garantizan en Chimalhuacán suministro de agua potable en comunidades marginadas

**POR GERARDO CAMPOS**

CHIMALHUACÁN, Méx. (OEM-Infomex).- Con el propósito de llevar el servicio de agua potable a comunidades marginadas, autoridades locales inauguraron la segunda etapa de construcción de un tanque regulador con capacidad de 220 metros cúbicos, en la colonia La Ladera.

Se informó que esta obra fue realizada con recursos del Programa de Apoyo al Gasto de Inversión Municipal (PAGIM) y tuvo un costo superior a un millón y medio de pesos.

Con la conclusión de las dos eta-

pas, que se realizaron en la parte alta y baja de la colonia La Ladera, más de 3 mil 750 habitantes ya cuentan con el suministro de agua potable en sus viviendas.

De acuerdo con el director del Organismo Descentralizado de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (ODAPAS), Telésforo García Carreón, al iniciar la administración más de 25 mil familias carecían de servicio de agua potable, sin embargo, aseguró que con los trabajos que realiza el gobierno municipal es posible que a finales de junio se levante bandera blanca en este rubro.

